

Buenos días a todos. Bienvenidos al jueves por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, del.

tendencia alcista.com. En el mercado previo de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles se mantienen estables..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo..

ligeramente más alto, mientras que el oro ha bajado otros 5 dólares en el mercado previo..

Ahora, tenemos cifras de empleo que se publicarán esta mañana a las 8:30 en Estados Unidos, y.

Eso ciertamente podría cambiar la dirección del mercado el jueves por la mañana..

Bueno, el VIX continuó bajando ayer, por octavo día consecutivo..

Y, por supuesto, cuando el VIX está cayendo,.

eso respalda el aumento de los precios de las acciones..

Cuando el VIX empezó a caer, sabíamos que.

La alerta de caída estaba llegando a su fin, por lo que esperamos precios más altos aquí..

Desafortunadamente, el mercado ha subido a.

resistencia, y esa resistencia nos ha mantenido bajo control..

Ahora bien, cuando un mercado pasa de ser.

sobreventa a sobrecompra, una de las formas en que puede aliviar esa sobrecompra.

La condición no es sólo retroceder, sino también mantenerse a flote..

Y entonces podríamos estar aliviando eso.

condición de sobrecompra en este momento al mantenerse a flote aquí en la 437..

50 nivel..

Ahora tenemos una brecha abierta justo por encima de ese nivel, en 438..

43. Ayer llegamos tan alto como 438,09..

Por lo tanto, estamos a menos de \$0,50 de alcanzar y llenar ese vacío abierto..

Y luego tendremos que ver qué hace el mercado a continuación..

Mirando lo que está funcionando..

Bueno, los bonos han estado subiendo en los últimos días, y eso se traduce a la baja..

presión sobre los rendimientos de los bonos, y eso ha ayudado a impulsar el mercado al alza..

Y si miramos el S&P 500, estamos en el nivel 437 50..

Si miramos el S&P 500 con igual ponderación..

Verás que no hemos estado actuando tan bien..

Y, por supuesto, esa es esa tecnología de gran capitalización..

acciones que están en el Nasdaq 100 que también están en el S&P 500..

Ahora bien, si tienen el mismo peso, no tienen tanto impacto en el mercado..

Pero si se ponderan en función de su

capitalización de mercado, por supuesto, están ayudando a hacer subir el Nasdaq y el S&P 500..

Y ahí está el Nasdaq subiendo hasta alcanzar la resistencia de 375 en las triples Q..

Y tendremos que ver si podemos superar eso..

Por supuesto, el Nasdaq vuelve a estar.

impulsado por esas siete magníficas acciones, todas las cuales están en señales de compra..

A Alphabet no le va bien en comparación con este momento.

a Amazon, que se dirige hacia el no solo superó los máximos de octubre..

Nos dirigimos hacia los máximos de septiembre para Amazon..

Apple superó los máximos de octubre..

Y nuevamente estamos mirando para ver si no solo.

¿Podemos lograr un máximo más alto, pero podemos lograr un mínimo más alto?.

Y ese capítulo aún no ha comenzado..

Ahora Meta todavía tiene una señal de compra aquí..

No hay mucho impulso alcista..

Tuvimos una gran actualización y desde entonces hemos estado avanzando más alto..

De nuevo dirigiéndonos hacia esos máximos de octubre..

Microsoft alcanzó un nuevo máximo ayer y eso está compensando el.

la mayoría de las ganancias del Nasdaq en este momento..

Y luego tenemos a Nvidia..

Nvidia todavía está luchando por alcanzar el.

Máximos de octubre, pero todavía en una señal de compra, y aún continúan subiendo..

Y el perro de los siete magníficos en este momento es Tesla..

Tesla ha estado flotando en el agua aquí..

Cierre por debajo de 210..

88 nos daría una señal de venta el jueves..

Estamos luchando aquí. Estamos atrapados en el 218..

75 nivel..

Hay una brecha abierta allí que podría.

actuar potencialmente como un imán y un área de resistencia..

Si podemos eliminar esa brecha, entonces 250 entran en juego..

Pero en este momento Tesla está luchando por avanzar hacia el mercado canadiense..

El TSX ha estado luchando durante los últimos días..

Eso tiene mucho que ver con las materias primas..

El petróleo crudo continúa cayendo el miércoles, lo que hace caer las acciones de energía..

que han caído a sus mínimos recientes en octubre..

Y estamos analizando los iShares para el sector TSX Energy y luego el oro..

Es el segundo día de señal de venta para el.

precio del oro, lo que ayudó a que las existencias de oro volvieran a bajar..

Estamos analizando las acciones del sector del oro..

Por supuesto, la otra cara de estos intercambios.

es jugar con los ETF bajistas y verlos subir a medida que el mercado cae..

Ahora el sector financiero se mantiene firme..

Están intercambiando agua aquí con una resistencia de 42..

97 en el ETF iShares..

Y el financiero con mejor desempeño durante el.

La semana pasada fue Nuvei, que ha subido más del 30% en los últimos cinco días hábiles..

Entonces tenemos a Fairfax aguantando bastante bien aquí..

Por supuesto, si vas a tener uno.

Acciones canadienses, probablemente serán Fairfax..

Y luego terminemos el de hoy..

Presentación mirando los tableros de toros para el sector industrial..

Y el sector industrial está en señal de compra en este momento..

La industria industrial con mejor desempeño en este momento es Bombardier, que ha avanzado muy bien..

durante la semana pasada, hasta la convergencia del movimiento de 102 cien días.

promedio y la parte superior del canal de papel mosca..

Entonces este podría ser el final de este movimiento para Bombardier..

Esperemos que hayas obtenido algunas ganancias después de este buen movimiento ascendente, y yo no lo haría..

liquidar completamente una posición, pero las probabilidades de que sigamos moviéndonos.

Los precios más altos desde aquí han disminuido bastante en los últimos días..

Tendremos que ver qué pasa a continuación..

Pasando de la industria con mejor desempeño.

durante la última semana a los de peor desempeño..

Es Finning Internacional..

Y puedes ver que seguimos haciendo un.

serie de máximos y mínimos más bajos y se alcanzará un nuevo mínimo el martes..

Ahora, bajando en la lista, tenemos la pirogénesis..

Está en una señal de compra en este momento, pero apenas.

cerrar por debajo de 0,49 dólares nos daría una señal de venta el jueves..

Si podemos seguir subiendo y rompiendo.

esa línea de tendencia bajista allí, entonces podríamos subir al área de .70..

Pero no esperaré más de esta acción en este momento..

Y luego mirar más es una señal de compra en este momento..

No hay mucho amor por las acciones en este momento..

Sí, pudimos generar una compra..

señal, pero los profesionales no han vuelto a tomar el control..

Por lo tanto, esta señal de compra puede desaparecer con bastante rapidez..

Puedes ver que hay mucha resistencia en el nivel de 1 dólar..

Nivel 95 que actuó como soporte en.

agosto y septiembre, y continúa actuando como resistencia en noviembre..

Y aquí estamos en el punto medio entre el nivel de 1,56 y 1,95..

Mantenemos el soporte en 1,76, buscando ver si podemos salir de ese rango..

Y luego, a continuación, veremos Extracto..

Tecnologías y estamos en una señal de venta en este momento que cambiaría el jueves..

con un cierre por encima de 0,75 dólares. Terminemos mirando a Air Canada.,

y Air Canada se parece mucho a muchas otras acciones de aerolíneas..

Y tal vez la caída de los precios del petróleo crudo pueda ayudar a esta acción..

Puede ver en la parte inferior que intentamos varias veces iniciar un nuevo repunte..

Esperábamos uno aquí..

Esperábamos uno aquí..

Ambos fracasaron y aquí estamos. Tenemos uno..

Estamos proyectando precios más altos hasta los \$23..

Pero las proyecciones sólo saben lo que saben y no saben lo que no saben..

Entonces es solo una guía..

En este momento, los profesionales han tomado el control de Air Canada..

El problema es que estamos estancados en 18,75 como resistencia..

Ese fue el apoyo aquí desde septiembre hasta principios de octubre..

Y si podemos superar eso, entonces mire, dos líneas hasta 21,88..

Sin duda sería una opción razonable.

objetivo al alza y 21,88 nos llevaría por encima del canal del papel mosca..

Entonces hay resistencia..

Pero aquí hay muchas oportunidades..

Si los precios del petróleo crudo pueden seguir bajando..

Y actualmente estamos en una señal de compra que cambiaría el jueves con un cierre..

por debajo de \$ 17,06. Y hasta ahora, no esperamos que eso suceda el jueves..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el viernes por la mañana..